
MEHR ÜBER DAS ZEITLICH BEFRISTETE WOHNEN

Wenn Sie mehr über das zeitlich befristete Wohnen wissen möchten, können Sie uns gerne anrufen:

Zeitlich befristetes Wohnen
1140 Wien, Herzmanskystraße 22
Telefon: 01 979 10 92 – 27
E-Mail: Leitung-WH-Herzmanskystrasse@jaw.at
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ZEITLICH BEFRISTETES WOHNEN

Sie benötigen für kurze Zeit einen Wohnplatz?

Dieser Folder wurde in leichter Sprache geschrieben. Das Symbol für leichte Sprache sieht so aus:
Dieses Symbol hat Inclusion Europe entwickelt. Das ist die Internet · adresse: www.easy-to-read.eu



WAS BEDEUTET ZEITLICH BEFRISTETES WOHNEN?

Im zeitlich befristeten Wohnen können Sie ein paar Tage oder bis zu 2 Monate am Standort  
im 14. Bezirk, Herzmanskystraße, wohnen.

Zeitlich befristetes Wohnen
1140 Wien, Herzmanskystraße 22
Telefon: 01 979 10 92 – 27
E-Mail: Leitung-WH-Herzmanskystrasse@jaw.at

Das zeitlich befristete Wohnen ist ein Angebot des voll · betreuten Wohnens.
Beim voll · betreuten Wohnen sind immer Betreuer und Betreuerinnen da, wenn Sie Unterstützung benötigen.
Auch an Wochenenden und Feiertagen sind Betreuer und Betreuerinnen da.
Die Betreuer und Betreuerinnen unterstützen Sie in Ihrem Wohn · alltag.

WANN KÖNNEN SIE DAS ANGEBOT DES ZEITLICH BEFRISTETEN WOHNENS NUTZEN?

1. �Sie haben eine Bewilligung für voll · betreutes Wohnen vom Fonds Soziales Wien. 
Fonds Soziales Wien 
Guglgasse 7 – 9, 1030 Wien   |  Telefon: 01 24 5 24 
Es wird auch ein Kosten · beitrag vom Fonds Soziales Wien eingehoben.

2. Sie sind 18 Jahre alt oder älter.
3. �Sie brauchen für kurze Zeit eine Wohn · möglichkeit.  

Zum Beispiel, weil Ihre Eltern krank geworden sind. Zum Beispiel, wenn Ihre Eltern auf Urlaub fahren.
4. Sie brauchen Unterstützung und Begleitung beim Wohnen.
5. �Sie möchten ausprobieren wie es ist,  

in einer Wohn · gemeinschaft gemeinsam mit anderen Menschen zu wohnen.

WIE SCHAUT DAS WOHN · ANGEBOT AUS?

Es gibt 10 Zimmer.
Die Bewohner und Bewohnerinnen haben ein eigenes Zimmer und ihre eigenen Zimmer · schlüssel.

In allen Zimmern gibt es ein Bett, einen Schrank, einen Sessel, einen Fernseher und Internet · zugang. 
Reinigungs · personen helfen Ihnen, die Zimmer sauber zu halten.

WIE SCHAUT DIE BETREUUNG AUS?

In der Früh wird gemeinsam gefrühstückt.

Dann fahren Sie in die Arbeit.
Wenn Sie nach Hause kommen, ist ein Betreuer oder eine Betreuerin für Sie da.

Am Abend und an Wochenenden kochen alle gemeinsam.
Beim Wäsche Waschen erhalten Sie Hilfe.

In der Nacht ist immer ein Betreuer oder eine Betreuerin für Sie da.

Gemeinsam werden Ausflüge und das Freizeit  · programm besprochen.
Sie können sich aussuchen, ob Sie mitmachen möchten.

Die Betreuer und Betreuerinnen unterstützen Sie, wenn Sie etwas nicht alleine schaffen.

Wenn Sie das möchten, helfen Ihnen die Betreuer und Betreuerinnen  
bei der Verwaltung Ihres Taschengeldes.


